

## Le monde pourrit de l'interieur - 1/1

**Quand les gens n'ont plus tendance à se comporter comme des humains (doté de bonté) mais comme des robots...**

De plus en plus souvent on peut se rendre compte à quel point les gens font preuve d'irrespect.

De même que la politesse a disparu il y a déjà quelques années, maintenant c'est la gentillesse en général qui n'a plus cours dans la société humaine.

Le racisme et le fascisme sont en recrudescence dans presque tout les pays, si ce n'est du monde en tout cas dans les pays les plus industrialisés et sûrs de leur puissance.

Des gens comme Bush et ceux qui marchent derrière lui se croient supérieurs à un tel point que les populations se mettent à y croire.

Ceci déclenche des réactions extrémistes de la part de ceux qui se révoltent contre ceci et les foules se mettent parfois à crier : Vive Ben Laden et Vive le terrorisme.

Le siècle dans lequel nous vivons est celui de la destruction, de la mort.

L'argent prend une place quasi dictatoriale dans le monde et les principes fondamentaux comme la protection de la nature et des êtres humains ou animaux en difficulté sont toujours plus bafoués et négligés.

Même les enfants ne sont plus à l'abri des maux de notre société, les plus jeunes doivent se prostituer pour survivre sans parents dans les rues de nos putains de métropoles. Aucuns d'entre eux ne sont à l'abri des raptés pédophiles ou à buts pécuniaires !

Où va notre monde si à cette époque on se pose la question d'avoir ou non des enfants, non plus par manque d'envie mais par peur qu'ils n'aient pas d'avenir professionnel qu'ils ne puissent pas survivre à toutes les maladies aux quelles nous sommes exposés, aux trous dans la couche d'ozone, au terrorisme bactériologique, aux guerres nucléaires, et le pire, je pense, à la pauvreté à laquelle seront de plus en plus atteints ceux qui n'ont pas la chance de posséder un million d'économie en banque car dans cette foutue société capitaliste l'argent prendra la place de la justice, de la raison, du droit à la vie.

La plupart de ceux qui daigneront lire cet article se diront que je suis pessimiste mais le fait est que si peut-être j'exagère il n'en reste pas moins que ce qui est décrit plus haut arrivera si l'on ne fait rien pour arranger les choses.

J'adresse ce coup de gueule à tous ceux qui ont le pouvoir de changer le monde, c'est à dire non seulement nos dirigeants mais aussi vous simples citoyens qui ensemble peuvent faire en sorte que l'avenir devienne en perspective plus rose que noir !